
PROBLÈMES

D'AMÉRIQUE LATINE

Mutations des gauches
latino-américaines

Roger Bartra

Frédérique Langue

Hélène Combes

Ricardo Sidicaro

Carlos F. Chamorro

Jean-Pierre Lavaud

Octavio Correa et Denis Merklen

CHOISEUL

SOMMAIRE

DOSSIER

MUTATIONS DES GAUCHES LATINO-AMÉRICAINES

Coordonné par Gilles Bataillon et Marie-France Prévôt-Schapira

Les gauches latino-américaines, <i>Gilles BATAILLON</i>	7
Populisme et démocratie en Amérique latine. Notes et réflexions, <i>Roger BARTRA</i>	11
De la Révolution bolivarienne au socialisme du XXI ^e siècle. Héritage prétorien et populisme au Venezuela, <i>Frédérique LANGUE</i>	27
Battre campagne avec le « président légitime » du Mexique. Carnet de terrain, <i>Hélène COMBES</i>	47
Désarticulation du système politique argentin et kirchnerisme, <i>Ricardo SIDICARO</i>	69
Le « pouvoir citoyen » d'Ortega au Nicaragua, démocratie participative ou populisme autoritaire ?, <i>Carlos F. CHAMORRO</i>	89
Le vote de la Constitution bolivienne, <i>Jean-Pierre LAVAUD</i>	101
La rive gauche de l'Uruguay. De l'arrivée du Frente Amplio au pouvoir et des difficultés de son gouvernement (2005-2009), <i>Octavio CORREA et Denis MERKLEN</i>	109
<i>Résumés</i>	131
<i>Resúmenes</i>	135
<i>Abstracts</i>	139